

Mohamed Salah, l'attaquant égyptien de renommée mondiale, a brisé le silence pour réagir à la frappe sur un hôpital de Gaza.

Dans une vidéo publiée sur ses réseaux sociaux, Salah a plaidé pour la fin des frappes et a appelé les dirigeants du monde entier à travailler pour la paix dans la région. L'attaquant de 31 ans a exprimé sa tristesse face à la violence extrême et a souligné l'importance de protéger toutes les vies. Salah a également appelé à un soutien humanitaire immédiat pour la population de Gaza, qui vit dans des conditions misérables. Il a exhorté les dirigeants mondiaux à s'unir pour empêcher de nouveaux massacres d'innocents.

La situation en Israël et à Gaza reste tendue, et les appels à la paix se multiplient. Les déclarations de Salah, en tant que figure respectée et influente, contribuent à sensibiliser davantage à cette crise et à encourager une action internationale pour mettre fin aux violences.

pic.twitter.com/cpyHFlhuQi

— Mohamed Salah (@MoSalah) October 18, 2023